

CONCURSO GASTRONÓMICO



El día 19 de agosto, después de la novena, a las 9 de la noche, se celebró el IV Certamen Gastronómico.

Las mesas con sus manteles blancos estaban preparadas para recibir los distintos platos. Empezaron a llegar y se nos iban los ojos tras ellos viendo que si un plato era bueno el otro era mejor. La gente se colocaba cerca de las mesas para poder observar mejor tan deliciosos manjares y se oía comentar:

"Mira ese que buena pinta tiene", "y ese está para hincarle el diente", "y ese..., y ese..."

Cada concursante llevaba un distintivo con un número que correspondía al número de plato

que había presentado. Así, a medida que llegaban los platos, se anotaba el nombre del plato y el nombre del artista que lo había realizado. Hubo un total de 51 platos, algunos más que el año pasado. ¡Esperamos llegar a 100 para el próximo año!

A diferencia del año anterior, recordar que se dio un detalle a todo el mundo que participó, este año se dieron tres premios:

1º premio: Un juego de macedonia.

2º premio: Un juego de whisky.

3º premio: Un juego de bandejas.

Para dar estos premios, se pidió a diez personas del público elegidas al azar, que dijieran los números de los tres platos que según ellos merecían el primero, segundo y tercer premio. Por suerte coincidió la mayoría y estos fueron los resultados:

1º premio: "Merienda de juevesladero" de Tere.

2º premio: "Sandía de verano" de Pedro y Pilar.

3º premio: "Rollo de coco" de Manoli.

Como el resto de los años el diploma no faltó para todos los participantes; algunos ya tendrán una bonita colección.

Por desgracia, este año nos falló la tele y el vídeo para poder ver con más facilidad los platos que se presentaron; pero no hay mal que por bien no venga y aparecieron por allí "dos mocetones" José Antonio "El sillero" y Félix "El Juaniche" que nos hicieron las veces de vídeo y tele y además en vivo y en directo. Muchas gracias.

Una vez terminado de dar los premios y los diplomas, cada concursante recogió su plato para comérselo con la familia y dar de probar a todo el mundo que se acercaba al corrillo.

La Asociación puso la limonada para "remojarse los suculentos platos".

Cuando todo el mundo estaba ya con la barriga llena, se retiraron las mesas para dar paso al baile que como todos los años los músicos de nuestro pueblo con sus canciones de siempre nos hicieron mover los pies hasta la una de la madrugada, dando por terminado un año más el concurso gastronómico.

No quiero despedirme sin nombrar a la gente que ha colaborado conmigo. Ningún año lo he hecho pero creo que más vale tarde que nunca y ellos se lo merecen porque es gente magnífica.

Maribel; mi mano derecha; Tere y Emi (esta última nueva en la plaza) se ocuparon de colocar los platos en las mesas según se iba entregando; Miguel, el de Alicante que diseña y pone el nombre a los diplomas y Begoña que hizo esos fabulosos carteles. ¡Muchísimas gracias a todos!

Por supuesto, también quiero dar las gracias a todos los que cada año vienen con su plato ya que si no fuera por vosotros el concurso no tendría sentido.

Y yo (Mª Jesús) pensaré como hacer el siguiente concurso gastronómico, para que el año que viene sea mejor y entre todos consigamos hacer de ese día una fecha señalada.

Hasta siempre.

Mª Jesús y Maribel